



主題<じっくりと>

- 1, クリスマスを通してイエスさまを身近に感じ、お話を聞く。
- 2, お正月遊び、昔遊びなどに親しみ、友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知る。
- 3, 寒い季節の自然、氷、霜柱などに触れる中、身体を動かすと暖かくなることを知る。

あけましておめでとうございます

今年も子ども達にとって、よい年になりますように、お祈りしています。

寒さが一段と身に染みるこの季節。先月、雪が降り始めて窓から普段見ていた景色が真っ白に変わりました。数人のお友達が集まり、「雪降ってるよ!」「目をキラキラさせて見ました。「雪遊びしたいね!」「雪だるま作りしたいな」などとお話していました。今月から、戸外に出て雪遊びをしていきます。直接雪に触れて子ども達と共に冬の自然を感じながら、元気に新しい年を過ごしていきたいと思ひます。



今月から満3歳児のお友だちは、お箸の練習が始まります。お箸を使いながら食事を楽しみたいと思ひます! 3歳児のお友だちは、お弁当のハンカチ結びの練習を頑張っていますよ😊 たくさんのご協力ありがとうございます🙏



クリスマス祝会

12月14日(土)にクリスマス祝会が行われました。みんなでイエス様の誕生をお祝いすることができました。徐々に本番が近づいてくると保育園でも緊張している様子が見られていましたが、当日では、元気に劇に参加し、お遊戯を踊っている姿を見せてくれました。子どもたち、保護者の皆様のご協力があったからこそこんなに素敵なクリスマス祝会にすることができました。お忙しい中、本当にありがとうございました。



クリスマス会では、**サンタさんが来てくれましたよ**🎅🌟



もちつき参観日

おもちつきには、邪気を打ち払う力があるそうです。また、1人ではできないことから人と力を合わせて喜びを分かち合うという意味もあるそうです。

1月18日(土)9時30分から開始
9時15分集合となります。
場所はホールで行います。

1月14日までにエフロン、三角巾、マスクを持って
来て下さるようお願い致します。

みんなで力いっぱいお餅をついて、元気に1年を

～雪遊びが始まります～

今月から天気の良い日は、雪遊びを楽しみたいと思ひます。

- ・スキーウェア
- ・長靴
- ・帽子
- ・紐付きの手袋の準備をして頂きたいと思ひます。お忙しいとは思ひますが、準備のご協力をお願い致します。

また、風邪気味などで雪遊びを控えたい場合は、登園時に一言ご連絡ください。